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本　日　の　プ　ロ　グラム

1．点　　　鐘

2．　ロータリーソング

3．ゲスト・ビジター紹介

4．会長報告

5．幹事報告

6．委員会報告

。台車港区R．C紀団長さんからの御礼状

。小池志保さんからのお便り

。台中港区R．C及び箕面R．C家田氏よりの御礼状～安藤定助君

。インターアクト指導者講習会について～三井徹君

。国際大会報告とメキシコ旅行談～三井徹君

7．出席報告
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溺ゲスト　ビジター紹介

渡部晃雄君一温海R．C

半田茂弥君、阿宗健一郎君、足達一見君1鶴岡西R．C

■会長報告

①　ロータリーの国際大会に御出席の当クラブ張先生より大会通信が参って居ります。

②　本日は御案内申し上げて居りました通り、例会終了後、酒田、中国飯店に於て新旧、両

委員長さんの合同クラブ協議会を開催致しますので必ず御出席下さい。

■幹事報告

㊥クラブ協議会の案内

㊥例会変更
0立川R・Cへノ6月23日の時間　P・M6：DD　滝沢屋旅館　＠3，000円

0酒田東R・C～7月7日の時間　P．M4：00　溝光園

0酒田R・C～6月22日を6月24日

0山形西R・C～6月20日の時間　R．M5：30　ホテルオーヌマ

0鶴岡西R・C～6月24日の時間　P・M6：00　かに船　＠3，000

0山形南R・C～6月28日の時間　P・M6：00　山交ビル

＠年次大会案内

D－252～ホスト　花巻R・Cl0月7日～10月9日　＠10，000円

D－261～ホスト　金沢西R．C10月14日～10月16日　＠8，000

㊥会員推せん～内海政志君（42才）

ポーラ化粧品鶴岡支店長

入会に異議ある方は理由を付して記名の上、10日以内に幹事迄提出して下さい。

㊥ロータリー手帳配布～必要な方のみ事務局からお求め下さい。

d委員会報告

＜台申港区R・C紀団長さんからの御礼状＞

鶴岡ロータリークラブ

会長　鈴木弥一郎殿

謹啓　貴下はじめ皆様には益々御健勝のことと拝察し衷心よりお喜び申し上げます。私達
一行は5月27日無事帰国致しましたから御放念下さい。

貴クラブ訪問の際は盛大な歓迎宴会に預り、尚且つ懇切な御接待を辱うし誠に有難う御

座いました。一行を代表し厚く御礼申し上げます。殊に翌日は庄内地方の名所旧跡を案内

して戴き、私達旅行の貴重な一貫を飾り一生のよき思い出として永遠に残ることでしょ

う。

此の度の表敬訪問で身に泌みて痛感したことは人間として持つべきは友であり、ロータ

リークラブとして持つべきはシスタークラブであるということでありました。



何卒今後共益々親交を深め相互間の訪問を活発にし、以て国際親善に寄与されんことを

祈念し、又貴クラブ益々の御発展と皆様益々の御健勝をお祈りして御礼の言葉にかえさせ

て戴きます。
台中港区扶輪社

社長　紀　　　坤　棲　　敬拝
中華民国66年5月29日

＜小池志保さんからのお便り＞

鶴岡ロータリークラブの皆様

ロータリークラブの皆様お元気ですか。私は、おととい、3週間のセントラルオースト

ラリアの旅行から帰ってきました。

この旅行は、アメリカ、カナダなど11ヶ国の交換留学生が参加してのキャンピング旅行

でした。日本人は12人いましたが、残念ながらD353の交換閏学生とはあうことができま

せんでした。

国籍、ことばはちがっても、同じ交換学生としてオーストラリアで暮らしているといっ

た仲間意識のようなものがあり、旅行が終わり、別れなければならない時には交換学生が

お互いに抱きあい、涙を流すといった別れでした。

この旅行のあいだ、どこにいってもそこのロー－タリーの皆様が、バーベキューパーティ

ーなどであたたかくむかえてくださり、今さらながらに、国際ロータリーの規模の大きさ

と、ロータリアンの皆様のあたたかさを感じさせられました。

5月29日には、ホストの移動がありましたが、以前に何度もおあいしている方々なので

早くとけこむことができるのではないかと思っております。

では皆様お元気で。さようなら
D353交換留学生

小　　池　　志　　保
3ト5．77

＜台中港区R．C紀団長さん及び箕面R・C森田茂樹氏よりの御礼状＞　安藤定幼君

台中程区の皆さんが来訪されたときの感激を私信で紀団長さんにおあげしてありました

が、それに対してクラブに対する礼状とほぼ似ていますが私宛にも紀団長より丁重な言葉

をつくしての御礼のお手紙を受けとりました。

又、先般来訪されました箕面R．Cの家田茂樹氏より鶴岡クラブのなごやかさ、親切さ

が身にしみました。初めての東北の旅であったが鶴岡は本当に気拝の良い恵まれた環境の

土地であったし、温海の萬国屋、湯田川のたみや旅館さんも非常に気持良く泊めて貰った

ので是非又行きたい。

又、木村屋さんのお菓子が誠にすぼらしかった。大阪にも種々銘菓はあるがとても足元

に及ばない程美味であったと賞讃の手紙をいただきました。

＜インター7クト指導者講習会開催について＞

記

期　　　日　　昭和52年6月18日（土）

時　　　間　　午後1時30分～5時30分

場　　　所　　産業会館4階第2会議室
ホスト校　　鶴　岡　西　高　等　学　校

三井　　徹君



インターアクト指導者講習会プログラム

52・6・18（土）

P・Ml：30～　　　点　　鐘　　　　　　　　鶴岡西高Ⅰ．C会長　大　川

インターアクトの歌

開会のことば

歓迎のことば

講習会の目的

会の運営について

諸事お知らせ

議　　　題

鶴岡西高Ⅰ．C会長

鶴岡西R・C会長

地区Ⅰ・C委員長

鶴岡西Ⅰ・C委員長

同

P・Ml：50～2：00　　会長、副会長の任務について地区Ⅰ．C　　委員長　三　井

P・M2‥30～3：20　　幹事、会計について

P・M3‥30～4：20　　各委員会について

P・M4：30～5＝00　　質疑、

P・M5：00へノ　　　　所

閉

P．M5．30　　　　　　占

同　　　　上

同　　　　上

本　間　玄　良

鶴岡西高Ⅰ・C会長　大　川　　　博

同　　　　上

＜国際大会報告とメキシコ旅行談＞　　　　　　　　　　　　　　　三井　徹君

今回の旅行は国際大会出席の他に、昨年と一昨年の1月に当地区からカリフォルニアの

サンパラディーノを中心にしてインターアクトが訪問して御世話になって参りましたが、

今度米国のインターアクト会員がこちらに来たいとの話があったのでその打合せが一つの

仕事でした。
ロスアンゼルスの阿部さんと云う歯科医さんと地区幹事のビリングさん御夫妻と打合せ

をしたり、サンフランシスコではカリフォルニア朝食会で加藤ガバナーノミニーと一緒に

行ってむこうのガバナー、青少年委員長と会って受け入れについて話合いました。むこう

からは10名のインターアクト会員とビリングさん御夫妻と青少年委員長がついて来ます。

日本には7月20日羽田着、8月4日迄約20日間滞在します。その間1週間位は鶴岡を中

心にこちらのインターアクト会員とのミーティング等があると思われます。

メキシコに初めて行きました。メキシコは面積が日本の5・5倍、人口は半分、住人はモ

ンゴロイドの他はスペインの混血児が65％もいます。混血児は美人が多くカトリック信者

てすが15才位で結婚し40代ではおばあさんになります。早婚の為子供も沢山いる様です。

公用語はスペイン語でインデオの言葉も少こし使われている。むこうの人は情熱的で男だ

て気質の人が多く、礼儀も正しく人柄も良く、対日感情も非常に良い様です。

社会構造から見るとビラミット型で少ない上層階級が豪華な生活をして中流が技術者と

か公務員で堅実な活動をしていて将来のメキシコを作ると云われています。下層階級が非

常に多く肉体労働者等で義務教育もある様ですが、文盲者が37％もいるとのことです。

鋼物資源が豊富で鉛、金、銀、石油の今後の開発が期待されている。農産物はトウモロコ
シ、トマト、トウガラシ、コーヒー、砂糖が多く生産されます。

0メキシコシティー

海抜2，240m、人口9m万、環境と空気のすぼらしい所と思って行きましたが、ここは

世界一排気瓦斯が多く、空気が薄く、ガソリンも悪いと云われています。風がないので
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排気瓦斯が散らないとの事で、何んとなく呼吸苦しい様でした。古い立派な教会が沢山

あり、近くに壮大な太陽と月を祭ったピラミッドや遺跡がありました。

0クエルナバ力

線と花が多く気持が良い。古い教会があってここの壁画が26聖人受難図です。日本の

大間天皇に依ってとらえられて、京、大阪から長崎への苦行の状態と処刑される画で

す。日本との関連がこんなところで見せられてびっくりしました。ここの教会はフラン

シスコ派でドクロと骨のマークをかかげています。日本では海賊のマークですが昔、海

賊がこの旗を立てて安心させて商船等を襲ったとのことです。
0タ　ス　コ

山の斜面に赤い屋根と白い壁が美しい石だたみの街で、坂の多いところです。銀の産

地で現在でも銀細工の家内工業が盛んです。ここのロータリークラブに出席しましたの

で後日バッチとバナーが送られて来ると思います。

0アカプルコ

メキシコ第一の港でハワイをしのぐ海水浴場として脚光をあびているところで、施設

も非常に良い様です。ここに支倉常長の銅像が立っています。昔スペイン人が東洋に来

るときの基地にもなったところです。

0メリ　ー　ダ

ユカタン半島の大西洋岸の街でここの大学に野口英世の銅像があります。ここで野口

博士がしばらく教鞭をとっていたところです。近くにマヤ文化の最大の遺跡と云われる

大きなピラミッド・チチェン・ツアーがあります。太陽、月、水の神等を祭ったと云われ

ています。エジプトのピラミッドは知っていましたが、こんなところにこの様に壮大な

遺跡やピラミッドがある事は知りませんでした。遺跡の中には天文台もあり、当時の計

算によれば一年の日数は365．242129で現在は365．242198ですから高度の天文学が発達し

ていた事に驚ろかされました。現在のマヤ人は草葺の3～4坪の土間のままの生活で、

農作業に従事しています。巨大な遺跡を作った先人と現在の粗末な家に住んでいるマヤ

人の対称で考えさせられるものがありました。

■出席報告

会　員　数l　71名
l

－　　　－－　－　－

出　席数l　56名

欠買阿部（公）君、張君、半開、玉城君、中野（活）君、斎藤

席巨栄）君、斎藤（得）君、佐藤（友鳳笹原君、横山君、内山

老l君・高橋（艮）君、手塚君、諸橋君、金沢君

阿部（裏）君一酒田R・C　石倉君一酒田東R・C
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＜会報委員会よりお願い＞

・毎回会員各位にお願いしているように、スピーチ等の場合、原稿又は要旨（箇条書

きでも可）を提出して頂くと、省力化が計れますので、御協力下さい。
・各委員会の委員長の皆さん．（／委員会報告用紙がありますので、御利用下さい。
・原稿、要旨、報告事項はスピーチ等終了後、直ちに会報委員にお渡し下さい。
・写真は印刷の関係上なるべく白黒でお瞑いします。


